La **UAM** cuenta con más de 30.000 estudiantes y 3.200 profesores/as y personal de administración y servicios, siendo una de las más acreditadas instituciones en docencia e investigación en España y en el mundo. Forma parte de la alianza CIVIS, integrada por diez universidades europeas y es uno de los primeros *eurocampus* promovido por la Unión Europea. Las clases en la UAM se imparten siguiendo las recomendaciones del plan de Bolonia, con grupos reducidos y con especial atención a la evaluación continual del alumnado.

La Université d'Angers es una universidad muy prestigiosa, situada en la región Pays de la Loire, muy cerca de la ciudad de Nantes, en plena ruta de los Castillos del Loira. La UA ocupa el primer puesto en Francia en cuanto a éxito en Grado, Con más de 24.000 estudiantes (el 12% extranjeros), oferta 456 títulos universitarios y el 90% de su estudiantado está insertado profesionalmente en los 30 meses posteriores a la obtención de su título. Compuesta de tres campus, la ESTHUA Tourisme se encuentra situada en el centro histórico de la ciudad. La ESTHUA se fundó en 1982 a partir de un proyecto innovador de formación para las profesiones del Turismo, que asociaba dimensiones profesionales con dimensiones universitarias e investigadoras. La ESTHUA es el motor del Groupement d'Intérêt Scientifique (GIS), que reúne a 18 establecimientos de investigación. Además, es miembro de la CFET (Conferencia de Formaciones de Excelencia en el Turismo) y forma parte del Campus des Métiers et des Qualifications Tourisme. Restauration et International Pays de la Loire y del Campus de la Gastronomie. Ofrece 2.000 prácticas cada año a su estudiantado, formado por más de 3.000 estudiantes de 70 nacionalidades diferentes. Cuenta con más de 60 profesores/as-investigadores/as y 400 profesionales que intervienen en la docencia.





Más información en:

Universidad Autónoma de Madrid Dra. Lorenza Berlanga de Jesús loren.berlanga@uam.es ORI Económicas ori.economicas@uam.es Tel: (+34) 91 497 50 38



excelencia uam esic

# Grado en TURISMO UAM

Licence 3 y Maîtrise Mention
TOURISME
+Master 1 Mention
TOURISME
UNIVERSITÉ D'ANGERS





# ¿Qué es?

Desde el año 2019, la UAM y la UA mantienen un acuerdo marco para el reconocimiento mutuo de los títulos oficiales de Grado en Turismo en España y de Licence, Maîtrise y Máster 1 en Turismo en Francia, para el alumnado que participe en el programa de Doble Titulación UAM-Université d'Angers (UA).

Este convenio permite al alumnado de las dos universidades obtener los títulos de ambos países, después de haber realizado un año de estancia en la universidad visitada, siguiendo un programa de asignaturas específico.

## ¿Cuándo se solicita?

El periodo para poder solicitar este programa de Doble Titulación es a lo largo del primer semestre de 3º curso del Grado de Turismo.

# Tabla de equivalencia

	ESPAÑA	FRANCIA
1	GRADO	LICENCE 3
2		
3		
4		M1

# Requisitos de los candidatos de la UAM

- Nivel alto de lengua francesa (B2 mínimo, acreditado a lo largo de 3º curso), tanto en oral como en escrito.
- Haber superado todos los créditos desde 1º hasta 3º curso.
- Matricularse de 4º curso completo.
- Superar una entrevista en francés realizada por los tutores o tutoras del programa (en el 2º semestre de 3º curso).

#### **Itinerarios**

El estudiantado de la UAM podrá elegir uno de los siguientes itinerarios de Máster 1 en la UA:

- Mention Tourisme, con las opciones «Management des Organisations Touristiques et Digital» o «Projet et Développement Touristique des Destinations».
- Mention Management Sectoriel, con las opciones «Événementiel» u «Hôtellerie».
- Mention Culture, con la opción «Patrimoine et Tourisme».

## Programa

El alumnado de la UAM seleccionado (5 plazas máximo) realizará su cuarto año de carrera en la Université d'Angers, sujeto al mismo programa de estudios realizado normalmente por el alumnado angevino de primer año de Máster (M1), pudiendo elegir libremente la especialización deseada (en uno de los itinerarios anteriormente indicados), pero siguiendo estrictamente los criterios de selección de créditos y de asignaturas que se expresen en los correspondientes programas.

### Obtención del título

El alumnado que supere con éxito su curso de M1 en la Université d'Angers durante su año de estancia tendrá derecho a la obtención de los títulos de LICENCE+MAITRÎSE+CERTIFICAT DE RÉUSSITE DE M1 en el momento en que obtenga oficialmente su título de

